
平成２０年第４回定例会 一般質問通告一覧表 

登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質 問  件  名  

阿部  一男  

（平和環境社民クラブ）

１ 農業問題について 

２ 雇用問題について 

３ 教育問題について 

本舘 憲一  

（花巻クラブ） 

１ 市の財政について 

２ 学区再編等の課題について 

３ 花巻市公共交通基本計画について 

４ 不正経理問題について 

中村 初彦  

（明和会） 

１ 農業振興について 

２ 商店街の活性化について 

３ 松くい虫対策について 

若柳 良明  

（平和環境社民クラブ）

１ 県立中央病院付属大迫地域診療センターの無床化につい

て 

２ 林業振興策について 

１２月８日 

（月）  

藤井  幸介  

（無会派） 

１ 地上デジタル放送への円滑な移行推進について 

２ 中小企業に対する国の緊急保証制度への市の対応につい

て 

小原 茂明  

（花巻クラブ） 

１ 介護保険について 

２ 県立大迫地域診療センターの無床化について 

３ 萬鉄五郎記念美術館運営の充実に向けて 

川村 伸浩  

（明和会） 

１ 農林業の振興について 

２ いわて花巻空港について 

３ 交通対策について 

４ 観光振興について 

藤井 英子  

（平和環境社民クラブ）

１ 花巻市の人口減少について 

２ 平成２１年度予算編成について 

３ 石けん利用の推進について 

４ 障がい者（児）への支援について 

５ 女性・子供への暴力を防ぐ取り組みについて 

６ 第４期介護保険事業計画について 

１２月９日 

（火）  

照井  明子  

（無会派） 

１ 景気悪化から市民生活と地域経済を守る緊急対策につい

て 

２ 国民健康保険税等について 

３ 花巻市立小中学校の学区再編等に係る基本方針について 

新田 盛夫  

（花巻クラブ） 

１ 食料自給率の向上対策について 

２ 今後の市財政の見通しについて 

３ ミニ公募債について 

名須川 晋  

（花巻クラブ） 

１ 協働社会の実現について 

２ 新型インフルエンザ対策について 

近村 晴男  

（花巻クラブ） 

１ 県立大迫地域診療センターの無床診療所化について 

２ 県立大迫高校の存続に向けた市民運動に対する市の対応

について 

３ 中心市街地の顔づくりの取り組みについて 

１２月１０日 

（水）  

櫻井   肇  

（無会派） 

１ 県立大迫地域診療センター「無床化」案について 

２ 社会教育関連３法改正と市社会教育行政について 

３ 市職員による交通事故多発と労働環境について 

４ 定額給付金について 

 


